

Unternehmerhelden Award 2018! Bayonix geht aus über 200 Unternehmen als Jury-Sieger hervor!

Mit dem Unternehmerhelden-Award 2018 wurde dieses Jahr zum zweiten Mal in Folge ein Award speziell für Solo-Selbstständige und kleine Unternehmen vergeben. Mit Stefan Hunger und Bayonix wurde diesmal ein Unternehmen aus Feldkirchen-Westerham mit dem Jury-Preis prämiert.



Die Bayonix Bottle ist eine sehr leicht zu befüllende und zu reinigende Trinkflasche, die 100 % recycle- und biologisch abbaubar ist, ohne dass Mikroplastik zurückbleibt. Damit leistet Bayonix einen Beitrag dazu, dass jeder Mensch seinen ökologischen Fußabdruck verringern kann.

Sie ist die erste Trinkflasche, die auf Stufe „GOLD“ nach dem strengsten Standard für Nachhaltigkeit, dem Cradel to Cradle Certified Produkt Standard bewertet wurde. Die Bayonix Bottle enthält keinerlei Schadstoffe und es gibt keinen unangenehmen Geruch und Geschmack aufgrund von Ausgasungen des Kunststoffes.

Am 30. November wird der Award auf dem ersten Selbstständigentag von Freelance offiziell übergeben. Die Veranstaltung findet im Unicorn (Brunnenviertel) in Berlin statt.

Näheres erfahren Sie auch unter www.bayonix.com